

a conféré avec le consul général du Canada, M. Christopher Eberts. A son arrivée à Ottawa, le 16 novembre, M. Fléming a déclaré que les travaux entrepris par le Canada dans le sud et le sud-est de l'Asie constituaient une aide efficace; que ce genre d'aide était bien accueilli et répondait à un besoin. La Conférence commerciale et économique du Commonwealth a suscité, a-t-il déclaré, des réactions favorables. De son voyage, M. Fleming a tiré la conclusion suivante:

Mon voyage a été opportun. Les événements qui se déroulent actuellement en Asie sont d'une très grande portée pour le monde entier. Si possible, je suis convaincu plus que jamais de l'importance stratégique de l'Asie; en disant Asie, je songe au sud et au sud-est, avec lesquels je range le Japon, à tous égards. . . Partout j'ai constaté les sentiments les plus cordiaux à l'endroit du Canada. Puissance occidentale, le Canada n'est pas tenu pour suspect cependant, car les pays orientaux savent qu'il est désintéressé dans ses relations internationales et dans l'aide qu'il tente d'apporter aux pays peu développés du sud et du sud-est de l'Asie. Le Canada peut se féliciter de cette situation favorable, mais elle constitue d'autre part un très grand défi.

Conférence des agents d'information des pays du Plan de Colombo

La première Conférence des agents d'information des pays prenant part au Plan de Colombo s'est tenue à Singapour, du 9 au 12 septembre.

Les experts ont passé en revue le programme de publicité du Plan de Colombo, dans le cadre de l'évolution des pays de cette région du monde. Dix-sept pays membres ont pris part à la Conférence.

Les débats ont porté sur toutes les facettes des programmes d'information de ces pays. Ils ont permis de mieux comprendre les possibilités et les problèmes de l'information dans les pays du Plan de Colombo. De plus, la Conférence a adopté des conclusions et des recommandations qui ont été soumises successivement au Conseil du Plan puis au Comité consultatif réuni à Seattle en octobre et novembre derniers. Les représentants du Canada à la conférence étaient M. E.-R. Bellemare, chef suppléant de la Division de l'information au ministère des Affaires extérieures; M. Charles Marshall, représentant de l'Office national du film au haut commissariat du Canada à la Nouvelle-Delhi; M. R.S. MacLean, deuxième secrétaire au même haut commissariat; et M. Barry Steers, délégué commercial adjoint du Canada à Singapour.